

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 25. November 2009

Stadt Mühlheim beteiligt sich an hessenweiter Aktion

An der hessenweiten Aktion "Gewalt kommt mir nicht in die Tüte" beteiligte sich auch die Stadt Mühlheim. Die Frauenbeauftragte Doris Globig verteilte gemeinsam mit Bürgermeister Bernd Müller insgesamt 13.000 Brötchentüten an die Bäckereien Hofmann, Schilling und Schwenger. Ziel der Aktion ist es, auf das Thema "häusliche Gewalt" und bestehende Hilfsangebote aufmerksam zu machen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de